



Polpaico fortalece vínculos con el sector construcción y minería en Antofagasta

Polpaico realizó su segundo encuentro "Construyamos Futuro", que reunió más de 100 personas, incluyendo más de 70 clientes estratégicos de la construcción y minería y a representantes de asociaciones y de la academia. Andrés Pérez Algarra, Gerente General de Polpaico Soluciones, destacó la voluntad de la compañía de seguir cerca de sus clientes y de los actores relevantes del sector. En la jornada se presentaron innovaciones y proyecciones en negocios clave como cemento, hormigones y gestión de residuos, reafirmando el compromiso con un desarrollo sostenible y de largo plazo.



Durante el encuentro intervinieron Andrés Pérez Algarra, gerente general de Polpaico Soluciones y Felipe Ureta Vicuña, gerente División Cemento de Polpaico con un análisis sectorial.



Manuel Grajales, Subgerente Comercial Cemento Polpaico Zona Norte, Camilo Enrique Paredes y Camilo Paredes de Ferretería Pareli y Felipe Ureta, Gerente División Cemento Polpaico.



El evento fue encabezado por Andrés Pérez Algarra, gerente general de Polpaico Soluciones.



Hugo Muñoz, subgerente de Negocios Hormigones Copat, Jorge Bolado, gerente zonal Easy y Alejandra Alvarado de Hormigones Kefalonia



Alberto Rivera, Gerente Comercial de Cemento Polpaico junto a Óscar Córdova, Waldo Córdova, Alexandra Córdova y Wernher Müller de Betonfast Chile SpA



Andrés Pérez Algarra, gerente general de Polpaico Soluciones, Fernando Cortez y Alicia Reyes de la Asociación de Industriales de Antofagasta y Leonardo Sabariego, gerente de Proyectos Especiales de Polpaico.



Cientes, representantes de asociaciones sectoriales y de la academia participaron activamente de la conversación con los ejecutivos de Polpaico.